

Communiqué

Référents: Karin Freiburghaus/Bertrand Baumann

Date: 19 novembre 2009

20'000 francs pour des projets d'aide aux Philippines et en Indonésie

Les Eglises réformées Berne-Jura-Soleure allouent un montant de 20'000 francs dans le cadre de l'aide d'urgence de l'entraide protestante suisse (EPER) en faveur des populations sinistrées des Philippines et d'Indonésie suite aux catastrophes naturelles de septembre dernier .

Le 26 septembre dernier, les Philippines étaient touchées par une violente tempête tropicale; quatre jours plus tard, c'était au tour de l'Indonésie, frappée elle par un violent séisme. Ces deux catastrophes naturelles ont fait des dégâts considérables, plus de 100'000 personnes ont été touchées. De nombreuses victimes sont sans-abri et reçoivent une aide d'urgence. Les autorités parlent des pires inondations depuis 40 ans.

En collaboration avec «Christian Aid», le bureau de coordination de l'EPER à Manille prépare un projet d'aide d'urgence aux Philippines et apporte directement son soutien à plus de 7'500 personnes par des aides à la reconstruction. A Sumatra, le coordinateur de l'EPER pour les projets en lien avec le Tsunami, en collaboration avec «Holiana», l'organisation partenaire locale de l'EPER, a entrepris les démarches nécessaires pour la mise en place de l'aide d'urgence. Les deux projets seront soutenus à raison d'une contribution de 10'000 francs chacun.